



Sonsoles Sánchez-Reyes. / DAVID CASTRO (ARCHIVO)

Sánchez-Reyes: «Es el momento para apoyar de forma decidida a la universidad pública de Ávila»

La directora de la Escuela de Educación y Turismo fue reelegida para el cargo, que volverá a ostentar durante los próximos cuatro años

• Sonsoles Sánchez-Reyes cree que el futuro del centro pasa por su consolidación tanto en el número de estudiantes como en nuevas titulaciones.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo de Ávila celebró elecciones para el cargo de directora, que repetirá durante los próximos cuatro años Sonsoles Sánchez-Reyes, que fue la única candidata.

Las votaciones se realizaron

con normalidad y en ellas participaron un 85 por ciento de las personas llamadas a las urnas. Una buena participación donde, dentro de los votos emitidos, la candidata consiguió un 78 por ciento de los votos, mientras que el 20 por ciento fueron en blanco y un dos por ciento nulos.

Una vez conocidos los resultados, la directora de la Escuela (perteneciente al campus de la Universidad de Salamanca en Ávila) expresó su «satisfacción por el respaldo conseguido» y aseguró que es «un momento muy importante para apoyar de forma decidida a la universidad pública de Ávila».

A título personal, quiso dejar clara su ilusión por ocupar el cargo durante otros cuatro años y hacerlo además con el apoyo de los compañeros y el personal de la escuela. En este sentido hay que recordar que en estas elecciones participaron los miembros de la Junta del centro formada por 54 personas, con profesores, estudiantes y personal de administración y servicios.

Pero superado el proceso electoral, es el momento de mirar adelante y la recién elegida directora comenta que en estos últimos años se ha trabajado para conseguir una importante consolidación en el número de alumnos y en las titulaciones y es en esta línea en la que se quiere trabajar, para aumentar estudiantes y estudios «manteniendo la escuela en las mejores condiciones de infraestructuras». Es más, lo que se quiere conseguir es dinamizar la cultura de Ávila y la provincia dejando claro que se trata «de la universidad pública, de la universidad de todos y es una oportunidad que no se puede perder».

Es por ello que desde la dirección de la escuela se asegura que se trabajará para reforzar la presencia del campus, y en concreto de la Escuela de Educación y Turismo, tanto en la Universidad de Salamanca como en la ciudad.

En esta mirada al futuro se encuentra la petición de la universidad de los estudios de Gestión de ocio y la cultura, que confían en poder conseguir como un grado o como un itinerario. Para ello en enero del pasado año, «ya hace más de un año», se envió el informe económico a la Junta de Castilla y León y se está a la espera de la respuesta, que se espera que sea positiva «puesto que es de coste cero».

Un futuro que tiene su origen en el trabajo realizado en los últimos cuatro años cuando se ha conseguido «una remodelación integral de las instalaciones por valor de más de un millón de euros, multiplicar por dos el número de alumnos llegando a los mil y nuevas titulaciones como Educación Infantil y los itinerarios de acceso a grado», concluye Sonsoles Sánchez-Reyes.